

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



## Síntesis informativa

25 de enero 2024

### Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Robo en carreteras, una bomba de tiempo	Se realizó la <b>segunda mesa interestatal de seguridad en la zona militar de Santa Lucía, en el Estado de México, donde se reunieron el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, las gobernadoras del Estado de México y Tlaxcala, y los gobernadores de Puebla e Hidalgo, junto con Fuerzas Armadas y autoridades federales, entre ellas la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez.</b>
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de Poder</a>	Temporada de abusos	Ante el desabasto de agua que se ha registrado en los últimos días en la capital del país y en el Estado de México, nos dicen que operadores de pipas particulares hacen su agosto ante la desesperación de los ciudadanos. <b>Pobladores de Tlalnepantla han denunciado que el costo por una pipa de agua de 10 mil litros está llegando hasta los 2 mil 500 pesos, y aunque la necesidad es mucha y hay quien lo tiene que pagar,</b> también hacen un llamado a las autoridades del estado a regular este tipo de negocios.
24 Horas	<a href="#">Hechos y Susurros</a> Dolores Colín	Acierto de Ebrard por demanda contra Armerías	La delincuencia organizada, no descansa. Y recientemente <b>la Secretaría de la Defensa denunció que la delincuencia ocupa armamento de uso exclusivo del ejército norteamericano.</b> A lo que embajador Ken Salazar, respondió que no tenía conocimiento y que haría consultas a su país. A pesar de la buena noticia de que la Corte de Apelaciones de los EU, confirmó que México, puede demandar a las empresas fabricantes de armas por venderlas a miembros del crimen organizado, la solución no se ve cercana.
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Rápido y Furioso	El operativo " <b>Rápido y Furioso</b> " fue una <b>iniciativa fallida entre 2007 y 2011 para rastrear más de dos mil armas ilegales ingresadas a México con la cooperación de la Agencia de Alcohol, Tabaco y Armas de Estados Unidos (ATF, por sus siglas en inglés),</b> pero las armas se perdieron y varias fueron recuperadas en operativos entre 2013 y 2021. Cárdenas Palomino es el segundo exfuncionario exonerado en el caso "Rápido y Furioso", después de Facundo Rosas, excomisionado de la Policía Federal, liberado en julio de 2022. Dicen los que saben que esto lo festejó mucho Omar Hamid García Harfuch, el cercano de Claudia Sheinbaum, que anda un poco preocupado por los incidentes de diciembre y los nexos que lo unen con este personaje, principalmente por Chilpancingo, Guerrero, y Cuernavaca, Morelos.

### Seguridad



## Síntesis informativa

25 de enero 2024

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Capital Político</a> Adrián Rueda	Centavitos	<b>En Tlalpan, Sheinbaum quiere, a como dé lugar, que Gabriela Osorio sea de nuevo la candidata, pero hay una fuerte rebelión. incluso los duros podrían ir con Pedro Haces Lago, quien lidera las encuestas</b> El tema es que el líder de la CATEM. quien, además, de ser papá de Pedro, está aferrado a que su hijo sea alcalde, y como a nivel federal el señor opera para la doctora en su lucha por la Presidencia, el jaloneo está bueno.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Agua y bloqueos	<b>Fue el problema de escasez de agua que se vivió durante al menos tres días en la alcaldía Miguel Hidalgo</b> , el que vino a dar cuenta de la ansiedad que tienen grupos políticos que ahí operan de, ahora Sí aplica la frase: llevar agua a su molino. Conocedores de la demarcación a nivel territorio nos hacen ver, por ejemplo, que llamó la atención el que en la colonia Molino del Rey, donde ya tenían el servicio restablecido al 100 por ciento mantenían bloqueos para exigir pipas.
El Financiero	<a href="#">Estrictamente Personal</a> Raymundo Riva	Peligros para Brugada y Harfuch	Organizaciones que dan seguimiento a la violencia política han estado advirtiendo la posibilidad de que la tendencia de ataques a políticos y candidatos en este año electoral aumente. <b>Informes que han llegado al despacho presidencial desde diciembre pasado son perturbadores, ante alertas y amenazas, o intentos incluso de asesinato, en contra de Clara Brugada, candidata al gobierno de la CDMX, y de Omar García Harfuch, candidato al Senado.</b>
Excélsior	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	Todo vale por un curul	Marcelo Ebrard. que reapareció en el acto de cierre de Claudia Se dice que <b>Marcelo tendría asegurada su senaduría, pero también ha comenzado a especularse con la posibilidad de que podría tener futuro en Washington, donde se prevé una relación difícilísima, sobre todo si regresa Donald Trump.</b> Hay que reconocer que Ebrard logró sobrellevar la relación con Trump durante los primeros años del gobierno y que mantuvo un buen diálogo con Biden No es descabellado pensar en que pueda sentarse como embajador en Washington.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Piropos de Cárdenas a la 4T	El ingeniero <b>Cuahtémoc Cárdenas</b> intensifica su acercamiento con la 4T. Hace una semana se reunió con la candidata de Morena a la jefatura de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada. Y se difundió una entrevista que dio el ex candidato presidencial a un portal de noticias, en la que <b>consideró que, con el presidente López Obrador, México ha tenido los mejores resultados económicos, además de destacar el avance en materia social.</b>
El Heraldo de México	<a href="#">Artículo</a> Arturo Sánchez	Intercampaña y campaña presidencial	Para las candidaturas el problema es complejo. <b>Faltan 35 días para el inicio de las campañas y es tiempo de análisis, construcción de estrategias y diseño de políticas técnicamente sólidas, viables presupuestalmente y enfocadas a los problemas reales</b>



## Síntesis informativa

25 de enero 2024

			<p><b>de nuestro país.</b> Jorge Álvarez Máynez requiere de incrementar su conocimiento entre el electorado. Xóchitl Gálvez mostró su fortaleza escondida durante el cierre de su precampaña y a través de "Vida, Verdad y Libertad" lanzó una estrategia que requiere de contenido claro y transparente para los electores. Claudia Sheinbaum la tiene más difícil, pues ante el liderazgo de López Obrador, su discurso no ha podido rebasar los límites de la "continuidad" de la 4T.</p>
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Copian en Jalisco lenguaje "xingón" de Xóchitl	<p>Tanto ha penetrado el mensaje "xingón" y el eslogan de Xóchitl Gálvez en el país, que hasta lo hizo suyo ya <b>el Instituto Electoral de Jalisco. Puso en su campaña que "Votar es chingón". Muy parecido a la promoción de la candidatura "xingona" de la aspirante presidencial de la oposición, en la que afirma que sólo con mujeres "xingonas" se logrará cambiar a México.</b> Tal vez por eso Morena ya pidió ayer al órgano electoral estatal retirar su campaña, "porque existe una similitud fonética, denominativa y gráfica con los mensajes de la precampaña de Xóchitl Gálvez", reclamó.</p>
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Con cuidado	<p>La consejera presidenta del INE. <b>Guadalupe Taddei, designó a Claudia Suárez como nueva secretaria ejecutiva, en lugar de María Elena Cornejo, quien regresa a encabezar la Dirección de Capacitación Electoral. Para la Dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos nombró a Yessica Alarcón, quien fungía como directora de Análisis de la misma área.</b> Además, fue asesora de la exconsejera Adriana Favela Estas designaciones son parte del reacomodo que Taddei está haciendo en el INE.</p>
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Filtración y golpeo	<p>Todo indican que <b>alguien en el INE filtró a la candidata del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, que la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, realizaría nombramientos en áreas clave, pues la abanderada se adelantó a cuestionar los perfiles.</b> El caso es que hay quienes advierten que esa estrategia de golpear al árbitro electoral puede ser una ruta equivocada.</p>
Excélsior	<a href="#">Nudo Gordiano</a> Yuriria Sierra	Una piedra en los Derechos Humanos	<p>El intento de desaparecer la Comisión Nacional de los Derechos Humanos es un paso profundamente preocupante que pone en riesgo la protección de los derechos fundamentales en México. <b>La propuesta de Rosario Piedra Ibarra de dismantelar esta institución, aparentemente para complacer al presidente López Obrador,</b> plantea interrogantes sobre los motivos y las implicaciones de tal medida.</p>
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	AMLO	<p><b>AMLO está programando giras regionales a partir de las próximas semanas y hasta el último día de febrero para visitar todo el país antes de que la ley electoral se lo impida.</b> En Palacio Nacional, por cierto, están tranquilos por posibles sanciones de la autoridad electoral después de las declaraciones que hizo el gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo, a favor de Claudia</p>



## Síntesis informativa

25 de enero 2024

			Sheinbaum en un evento del Presidente, pues aseguran que cada persona se debe hacer cargo de sus dichos.
--	--	--	----------------------------------------------------------------------------------------------------------



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS